

けやき

学校便り・6月号
小林市立西小林小学校
令和四年六月二十三日(文責・檀田)

運動会 みんな頑張りました！

五月二十二日(日)に春季大運動会を実施しました。天候のため、予定より一日延びましたが、ご来賓やご家族の皆さまにお越しいただき、子どもたちが一二のプログラムを披露しました。コロナ禍で午前中だけの開催ではありましたが、晴天の下、元氣あふれる子どもたちの姿に感動をもらいました。結果は、赤団が競技も優勝しましたが、両団とも引けを取らないがんばりようでした。



畦づくりと田植えをしました

5月24日(火)に水田の畦づくりした5年生は、6月8日(水)には、6年生と一緒に田植えをしました。晴天の下、5年生も6年生も、指導いただく方々の話をしっかり聞いて、丁寧に苗を植えていました。畦づくりから田植えまで、PTA会長、PTA環境整備部長の玉利恭兵様をはじめ役員や保護者の方、JAこばやし西支所の山口裕紀様をはじめJAの関係者の皆さま、三反田和也様をはじめJA青年部の皆さま方に大変お世話になりました。植えた苗は、もち米だということです。秋の収穫を目指して、これからの管理もできる範囲で取り組んでほしいです。今年も松元信一様方の水田を学習として利用させていただいております。皆さま、ありがとうございました。



引き渡し訓練を行いました

5月31日(火)の午後3時から引き渡し訓練を行いました。風水害が発生しやすくなる季節を前に、安心安全な下校ができるように、ご家庭の皆さまにご協力いただきました。平日で仕事を休まれてお越しいただいた方々も少なくなかったと思っております。おかげさまで訓練は無事終了いたしました。今後、大雨等で引き渡しが必要な際は、今回の訓練を踏まえた対応へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



<裏面もご覧ください>

2年生がサツマイモの苗を植えました

2年生が生活科の学習の一環で、サツマイモの苗植えを行いました。学校の学習用の畑は、先日の水田の畦作りの際にPTA環境整備部の方々に畝作りとマルチ張りまでしていただきました。苗はPTA会長の下沖裕鷹様の手配で地元の方から今年も準備していただいたものです。当日は快晴で絶好の作業日和。苗植えの作業には最適でした。子どもたちは、みんな尾原先生の指導に習って、丁寧に愛情を込めて苗をマルチに開けた穴から畝の土に挿していました。大切に育てて、秋に美味しいサツマイモをいただきたいですね。



プールの授業スタート！

今年度もプールの授業が始まりました。6月7日（火）に5・6年生の最初の授業がありました。バスによる送迎に加え、りっぱなスイミング施設での授業。恵まれた施設で授業できることに感謝です。5・6年生はこの日を入れて計10回程度プールでの授業が計画されています。授業の最終日には、少しでも水泳が上達できていることを願います。



市役所見学・市議会傍聴

6月14日（火）の午前中、6年生が市役所見学と市議会傍聴へ行ってきました。社会科の授業の一環で、実際に行政機関の仕事の様子を見たり、議会の様子を見たりすることは、自分たちの日常と行政のつながりが理解しやすくなる貴重な体験でした。子どもたちは、お世話いただいた市役所職員の方々に案内され、マナーよく真剣に参加していました。



ホームページ更新中

西小林小学校のホームページを「学校の様子」などを中心に更新に努めています。学校へ直接お越しいただく機会が少なくなっている中、少しでも子どもたちや学校の様子をご覧いただけたら幸いです。スマホやPCで「学校の様子-小林市立西小林小学校」または「<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1405/>」で検索されてご覧ください。

行事等の紹介

- 宿泊学習5年 6月30日（木）～7月1日（金）
- 3年手話講座 7月4日（月）
- 3年グンゼ見学 7月6日（水）
- フリー参観 7月11日（月）～13日（水）
- 教育相談 7月12日（火）
- 夏季休業開始 7月22日（金）
- 全校朝会、5年手話講座 7月5日（火）
- ALT訪問 7月8日（金）
- 慰霊集会、全校朝会 7月21日（木）